



PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Somos Alfred Gabriel, Nicolás Pascual de la Llana, Víctor Polo, Aritz Pinilla, Markel Barrenetxea y Víctor Abejón. Nos conocimos desarrollando software en el País Vasco, y cada uno viene de mundos diferentes pero que encajan bien: visión artificial, software industrial, integración de sensores, automatización, ciberseguridad y producción audiovisual.

Trabajando en esos entornos nos fuimos dando cuenta de los mismos problemas una y otra vez. Así nació IAKIA: un sistema de seguridad que no te obliga a tirar lo que ya tienes. Conectamos las cámaras que ya están instaladas con inteligencia artificial y tecnología UWB de localización para controlar quién entra y sale, vigilar zonas sensibles y tener trazabilidad total de lo que pasa en cada momento.

Lo que buscamos es sencillo: que las empresas tengan seguridad de verdad, sin obras eternas ni complicaciones, aprovechando su infraestructura actual y dándole una capa de inteligencia que les permita anticiparse a los problemas en lugar de solo reaccionar cuando ya es tarde.